

ひよし川柳会

理屈なし無理やり通す横車

川添 忠昭

趣味の会逢いたい人がそこにいる

若宮 賢敬

ちぐはぐな会話で老いの耳と口

渡辺 光男

あの出合今に続いた生きる道

熊本 忠真

会えそうでわくわく朝の散歩道

山本 雅之

片付けが苦手捨てるも又苦手

宇津本アヤ子

話すこと苦手書くのは尚苦手

栗木 一郎

汗をかく仕事の後のことちよさ

松岡 正志

今日の汗流しさっぱり缶ビール

上田タケミ

いい汗を健康ランド通いづめ

松本 立子

先人の汗に感謝の段畑

金子すすむ

難産に命を賭けた油汗

宮川 柳醉

争いは苦手ジャンケンさえ負ケル

真実を語る勇氣に花が咲く

掬ふ水蹴つて失せたり水鳥

大川 眺春

くちなしは匂ひ未練に朽るかな

毛利 敦

女梅雨老の涙腺すぐ緩む

小西 あや

傘の先もてころがせる梅雨草

梶原 一美

野苺の酸味に遠き日を偲ぶ

松岡 寛孝

決断は諦めに似てソーダー水

伊藤 京

うしろより葉音してをり梅雨走り

高橋 妙

枇杷熟さるいびばかりもびわは枇杷

福本 恵子

笑顔よき遺影に声をかけて首夏

浜田 千鶴

夏の夜の細き二の腕しみじみと

増田とみ子

花南夫しとどに散りて妣偲ぶ

松浦 亀

蜜狩りふと口ずさむわらべ唄

高田 弘子

花栗の匂ひて思考つながらず

芝 都留

愛媛若葉ひろみ句会

Andrew's Story 【No.2】

「Summer Vacation！」

夏がやってきました。子どもたちが大好きな夏休みもいよいよ始まりましたね。

夏休みはアメリカの学校にもあります、その目的は日本とは少し違っています。アメリカでは、1学年は8月に始まり、5月か6月に終わります。つまり、夏休みは新しい学年の準備をするための期間なのです。夏休み中の宿題も出ないので、これを日本の子どもたちに伝えると「えー」ととても驚きます。

しかし、僕はその3ヶ月間の夏休みは長すぎる気がしています。3ヶ月もあると、その間に勉強をたくさん忘れてしまい、新学期に

復習が必要になってしまいます。

しかし、日本と同じように夏休み中には合宿があったり、高校と大学ではサマースクールというものがあります。サマースクールでは、お金はかかりますが、普段の学校以外の授業を受けることができます。この授業は普段の学校で受ける授業と一緒にですが、夏休みは当然1学期より期間が短いので、15週間かかる授業をたった5週間という早さで完了してしまいます。

アメリカの夏休みは日本と比べると、とても長いです。でも、その分その期間を利用して、さまざまな勉強ができるんですよ！



鬼北町外国語指導助手

通称：アンディ

アメリカ合衆国アリゾナ州出身

※毎週水曜日、英会話教室を開講しています。